









CAPACITACIONES PAG.3



INFORME DEL SAC PAG.5















Fortalecer las competencias bilingües y garantizar la continuidad de la educación superior en el Distrito.

Este año, bajo el liderazgo del alcalde Jaime Pumarejo Heins, nos trazamos un plan de trabajo que permitirá consolidar a Barranquilla como una ciudad con competencias bilingües. Esto, con el propósito de continuar siendo referentes a nivel nacional con el programa 'Soy Bilingüe', la gran apuesta del Distrito que busca fortalecer la enseñanza y el aprendizaje del inglés como lengua extranjera en docentes y estudiantes de las 154 escuelas distritales de la ciudad.

Para lograr este objetivo iniciamos una alianza con la editorial Books and Books, y entregamos una Biblioteca Básica Bilingüe con más de 80.000 kits con recursos educativos en inglés a la totalidad de colegios oficiales. De igual forma, se desarrollarán talleres y capacitaciones mensuales dirigidas a los docentes, para el uso y apropiación de estos materiales.







Por otro lado se amplió la cobertura del programa 'Universidad al Barrio', para que más de 5.500 egresados de nuestras instituciones educativas oficiales tuvieran la oportunidad de estudiar una carrera técnica profesional con una beca del 100%. También quiero destacar a las instituciones educativas públicas que se encuentran en el top 100 de los mejores puntajes del país en las Pruebas Saber. La institución educativa Alexander Von Humboldt se llevó el primer puesto con 335 puntos. Seguido a ellos estuvieron: IED Jorge Nicolás Abello (320 puntos), IED de Experiencias Pedagógicas y Madre Marcelina (318 puntos), Nueva Granada (315 puntos), María Inmaculada y Escuela Normal Superior del Distrito (292 puntos) y por último Marie Poussepin con 290 puntos.

Cada uno de estos colegios nos motiva a seguir trabajando por una educación de calidad. Tengo la certeza que continuaremos obteniendo buenos resultados que nos conducirán hacia la excelencia educativa.

BIBIANA RINCÓN Secretaria Distrital de Educación





FUNCIONARIOS PARTICIPAN EN CAPACITACIÓN SOBRE:





'Sistema de gestión de seguridad de la información'

El tema de la capacitación "Sistema de gestión de seguridad de la información (norma ISO 27001) captó el interés de todos los participantes por su gran importancia, la aplicación de esta norma pretende asegurar la confidencialidad, integridad y disponibilidad continuada de la información, además permite establecer controles para mitigar posibles riesgos.

La gestión de riesgos es uno de los elementos clave en la prevención del fraude online, robo de identidad, daños a los sitios Web, la pérdida de los datos personales y muchos otros incidentes de seguridad de la información.







Con la formación Bilingüe, becas para profes y estudiantes, y mejora de la infraestructura educatuva, nuestros colegios distritales se convierten en epicentro de oportunidades para nuestras familias barranquilleras.

Bibiana Rincón Secretaria Distrital de Educación

Estamos trabajando para mejorar la seguridad de la información.

La Secretaría de Educación diseña un conjunto de acciones que deben ser desarrolladas para reducir los ciberriesgos, definir procesos y actividades relacionadas con la seguridad en la información, utilizando como referente la ISO 27001:2013 donde se detallan las fases necesarias para diseñar, implementar, mantener y mejorar un sistema de gestión de la seguridad de la información.



INFORME USO Y APROPIACIÓN DEL SAC

No. PQR RADICADOS		
MES	No.	
Enero	3.339	
Febrero	4.202	
Marzo	4.118	
TOTAL	11.659	



OPORTUNIDAD EN LA RESPUESTA		
MES	No.	
Enero	98,60 %	
Febrero	98,10 %	
Marzo	97,70%	



No. PQR RADICADOS VÍA WEB		
MES	No.	% No
Enero	2.443	73,17 %
Febrero	3.302	78,58 %
Marzo	3.457	83,95 %
TOTAL	9.202	

